
 

みなさん、こんにちは！ 

 

長い夏休みも終わり、ようやく２学期が始まりましたね。 

お休みの間は、体調などくずされることはなかったでしょうか。 

今年は猛暑が続き、また、台風が何度も発生するなど大変な夏でしたね。 

２学期は、我が校も行事が目白押しですので、皆で元気いっぱい頑張ってのりきりましょうね！ 

 

さて、この夏休み、ＰＴＡでも、様々な行事があり、役員が手分けをして運営に取り組んだり、出席

したりしてまいりましたので、ご報告させていただきます。 

 

まず、７月２４日、８月１日に行われましたＰＴＡプールの様子をご報告させて頂きます♪ 

お天気にも恵まれ（寧ろ暑いぐらいの日中）７月２４日は５家族１６人、８月１日は５家族１４人の

参加により、今年も沢山の親子連れがプール遊びを楽しみました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

当日は、准校長先生や教頭先生まで来てくださるなど、沢山の先生方がお手伝いに来てくださり、子

どもたちもいつもの授業とは違うプール活動を行うことができました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

先生方、ご協力いただきまして本当にありがとうございました。 

  

 

 



 

 

 

 

 

８月４日(土)には、昨年もご招待いただきました我が校所在地域である砂自治会主催の夏祭りに行っ

てきました。 

 

 

我が校のすぐそばにあります岡部小学校で今年も開催されました夏祭りに、准校長先生や教頭先生、

役員２家族が参加してきました。 

 

当日はお天気にも恵まれ、地区の方々が沢山親子連れで訪れて、大賑わいでした。 

私たちも、出店の焼きそばやフランクフルト、ジュースなど購入し、子どもたちは当てものなどにも

挑戦するなど、とっても楽しい夜を過ごしました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

夏祭り会場には、本校の生徒も遊びに来ており、地域との交流を感じました。 

 

ご招待いただきました砂地区の皆様、ありがとうございました。 

 

今後とも、どうか宜しくお願い致します。 

 

 

 

 

 



 

 

８月６日(月)、真夏の暑い日、四條畷校初のＰＴＡ夏まつりを開催いたしました。 

 

              『畷校！わくわくサマーフェスタ２０１８』と題して行われた夏まつ 

              りですが、当日は沢山の方がお越しになりました。 

 

 

 

 

 

 

 

夏まつりは、外部からのボランティアによるお楽しみミニシアター、教職員によるライブコンサート

など鑑賞出来る会場やゲームコーナー会場もあり、また、お楽しみ景品が貰えるスタンプラリーに、我

が校の防災備品の展示、作業所「私の太陽農園」や「青い鳥工房」によるフランクフルトやかき氷、豆

乳シュークリームやわらび餅などの販売に加え、ＰＴＡによるジュース販売も行いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

当日は、学級委員さん、また、本校教員のご協力に加え、多くのボランティアなどにご支援、ご協力

をいただき、大変盛大な催しとなりました。 

ご協力頂きました皆様には、この場をお借りしお礼申しあげます。 

ありがとうございました。 

 

 



 

 

 

さて、今年も８月１８日、１９日と行われました『全国特別支援学校知的障害教育校ＰＴＡ連合会 

平成３０年度 第３７回 全国研究協議大会 近畿大会 京都大会』へ准校長先生、役員と出席させて

いただきました。 

 

会場は平安神宮のすぐそばでした。１８日は、京都市勧業館「みやこめっせ」において、開会式、全

体会、そして、４つのテーマで構成された各分科会が行われ、翌日の１９日には、「ロームシアター京

都」にて奥山佳恵さんをお迎えしての講演会、そして、全体講評、閉会式が行われました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今大会のテーマは、『多様性を認め合い共に育む心のネットワーク～すべては子供たちの笑顔の為に

～』と題し、行政説明、提言、そして、各ブロックからの分科会では報告がありました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

また、講演会では、女優・タレントの奥山佳恵さんによる『生きているだけで１００点満点！』とし

た奥山さんの次男で、ダウン症児である美良生（みらい）くんの子育て、そして、家族についてお話い

ただきました。 

とても有意義な２日間となり、また、色々な形で勉強する機会となりました。 

ありがとうございました。 


